

Restaurante típico manchego



Antiguo edificio castellano restaurado, con cocina rica y cuidada. Un lugar diferente donde celebrar eventos y reuniones familiares.

Terraza  
Asador

Amplios menús del día individuales y para grupos



Cursos de Cata de Vinos  
Menús Maridaje  
Cóctel-Bar

Tel. de reservas: 925 48 18 07

www.eliardeconsuegra.com

C/ Rosa del Azafrán 8  
CONSUEGRA

## SE HARÁ UN PROYECTO GANADOR PARA SUBIR



Las fuerzas de seguridad tuvieron que apostarse en el túnel de vestuarios al término del partido, ya que había seguidores que querían entrar para pedirles explicaciones a los futbolistas.

"ejemplar" del club al día siguiente. "No nos reprocharon nada y nos dijeron que lleváramos con orgullo haber vestido la camiseta del Toledo. Comentaron también que necesitan unos días para reestructurar el club, que está pensado para 2ª B, y que en breve se dirigirán a nosotros para ver quien sigue". A los jugadores se les adeuda una mensualidad que se les abonará el 5 de junio.

Por su parte, Joaquí, que vivió de cerca el incidente de Pulga, ha comentado a este semanario que entiende el malestar de los aficionados. "Es normal que están enfadados después de lo que ha pasado". Al extremeño no le gustó escuchar la palabra "mercenario", pero se contuvo.

Quien apunta directamente contra el entrenador es Guille, que ha dejado claro que "se ha notado lo poco y mal que hemos entrenado en los dos últimos meses.", dice en alusión directa a Iriondo. Guille asegura que le habían dicho que al día siguiente del partido, el técnico le había acusado de



Guille se lamenta. El futbolista jerezano ha tenido una pésima relación con el entrenador, Antonio Iriondo, que le acusó de fallar siete goles en un partido.

perder el balón que motivó el gol del Roquetas. "Pero he hablado con él y me ha comentado que el no ha dicho eso". Guille asegura que está dispuesto a seguir en Toledo en Tercera.

Por último, el asesor deportivo, Manuel Torres Astilleros, que ha puesto su cargo a disposición del club, defiende a Antonio Iriondo. "¿Qué culpa tiene el entrenador de que no se metan goles o de que se pierda un balón en el minuto 95?". Astilleros tiene la esperanza de que algunos equipos se queden en la cuneta por la crisis económica, desaparezcan y el Toledo pueda ocupar su plaza en 2ª B. □

**Guille apunta contra Iriondo: "hemos entrenado muy mal, eso se ha notado en el campo", Astilleros afirma que el entrenador no mete los goles**